

Samedi 2 juin de 9h à 17h30

Formation à l'utilisation du Parcours-expo jeunes

« La non-violence, une force pour agir »

OBJECTIFS DU PARCOURS-EXPO « la non-violence, une force pour agir »

Notre société condamne actuellement la violence, mais s'accommode d'un certain niveau de violence. Depuis des temps lointains, nous sommes conditionnés à penser que la violence est souvent inévitable, justifiable dans certaines circonstances, et même parfois honorable... Ce parcours-expo nous invite à interroger ce point de vue.

Le parcours expo s'adresse à tous les collégiens, lycéens, jeunes adultes qui peuvent contribuer à un monde moins violent.

Il s'agit de comprendre la violence, puis de construire concrètement des réponses non-violentes

face aux réalités : réguler les conflits, réduire le degré de tension des affrontements, réussir à parler de nos désaccords, ou bien mener une action non-violente de protestation, fonctionner de façon plus démocratique dans nos groupes, tout cela s'apprend.

Public visé

Adultes volontaires du MAN Albi
Groupe de 14 personnes maximum

Objectifs de formation

Découvrir un outil pédagogique et son utilisation à des fins pédagogiques
Sensibiliser à son utilisation

Contenus de la formation

Présentation du cadre de formation
Découverte du parcours au travers de l'animation de quelques panneaux
Découverte du livret pédagogique
L'utilisation du parcours avec des jeunes : organisation, repères et modalités

Démarche pédagogique de la formation :

Alternance de mises en situation et d'apports conceptuels
Travail de réflexion et de construction de séquence

Pré requis : aucun pré requis n'est demandé.

Intervenante : Elizabeth Clerc, formatrice du Centre de ressources sur la non-violence

COMPOSITION DU PARCOURS-EXPO « la non-violence, une force pour agir »

Le parcours-expo se décline en 4 grands thèmes :

- 1 : La non-violence, une force pour agir** **2 : Faire face au conflit**
3 : Comprendre la violence **4 : Action non-violente**

...

